

3 地区の道路管理状況を市長が視察



七月二十七日、大胡・宮城・粕川地区の道路パトロールに市長が同行し、道路状況を点検しました。前日に通過した台風7号による被害の報告を受けた後、パトロールカーで大胡支所を出発。道路の穴を埋める補修や側溝の清掃作業など、応急処置の現場を視察しました。

ま え ば し
シテイ
フラッシュ



高崎まつりにだんべえ

8月6日、本市のだんべえ踊りや華龍太鼓が高崎まつりに出演しました。これは前橋・高崎連携市長会議の一環。市民同士の交流を深めるために、毎年、互いの祭りに参加し合っています。会場のもてなし広場に集まった大勢の人たちから、リズムカルな踊りのステージに大きな拍手が送られていました。

夏休みに親子工場見学

サンデン赤城事業所で、八月二日に親子の工場見学が行われ、三十一人が参加しました。工場で自動販売機などの製造工程を見学した後、敷地内でゲーム体験。自然と触れ合いながら親子のきずなを深め、思い出残る夏休みの一日を過ごしていました。



新鮮で安全 前橋の野菜

本日は、前橋市で生産された野菜のPR活動を行うため、市場にきました。

本市は、昨年の市町村合併によって、農業産出額が三百億円を超える全国有数の農業市となりました。

ただ今、おいしい前橋の枝豆「湯あがり娘」を試食いただきました。ほかにも、きゅうり、トマト、ねぎ、ほうれんそう、ブロッコリーなど、本市から出荷している多くの野菜があります。農家の皆さんが消費者ニーズに対応するよう、丹精込めて栽培した「新鮮で安全・安心、おいしい前橋の農産物」に、ぜひ、高い価値を与えていただき、競り落としてください。(七月十四日、横浜中央卸売市場にて)

